

## DECLARACIÓN FINAL DE LA XII ASAMBLEA GENERAL DE EMAÚS INTERNACIONAL

### UN FUTURO MEJOR ES POSIBLE

Con sus más de sesenta años de experiencia en 37 países de cuatro continentes —a través de la vida en comunidad o de distintas formas—, Emaús observa, “a ras de suelo”, una creciente exclusión y un incremento de la desigualdad y la pobreza.

Consideramos que la causa central de esta degradación reside incontestablemente en el poder incontrolado del mundo de las finanzas y las empresas multinacionales: especulación, evasión fiscal, acaparamiento de tierras, expoliación y derroche de los recursos, todo ello en detrimento de y despreciando a los pueblos.

Estos graves problemas, que se derivan de la degeneración del poder público y la dejación ciudadana, comprometen el futuro de las próximas generaciones y de los más débiles de la sociedad.

Al mismo tiempo surgen, sin embargo, algunas señales de cambio: el triunfo de diversas luchas en defensa de los derechos, la capacidad de organización de la sociedad civil, el avance de la economía solidaria...

Las organizaciones de Emaús, reunidas en Anglet (Francia) con motivo de su Asamblea General, invitan a las sociedades y a cada persona a:

- Volver a situar al ser humano en el centro de las preocupaciones.
- Repensar nuestros estilos de vida y de consumo.
- Priorizar el compartir, respetando las capacidades y la autonomía de cada cual.
- Promover unos intercambios justos y unas finanzas éticas.
- Exigir el acceso de todas las personas a los derechos fundamentales: agua, educación, salud y protección.

Tan solo la aplicación seria y exigente de estos principios permitirá el surgimiento de unas sociedades armoniosas y justas.

Anglet (Francia), 24 de marzo de 2012

